

ASSEMBLÉE GÉNÉRAL
Formulaire de nomination du conseil d'administration

Le rôle du conseil d'administration au Centre de la Petite Enfance Vanier est de réaliser toutes les démarches nécessaires à la réalisation des objectifs de la corporation conformément aux règles de la régie interne, lettres patentes et aux règlements généraux.

Si vous souhaitez devenir membre du conseil d'administration, veuillez remplir et retourner ce formulaire au bureau avant ou la journée de l'assemblée générale. Une fois que vous aurez soumis votre formulaire de nomination, votre nom sera annoncé en tant que candidat à l'assemblée générale. Il vous sera demandé de vous présenter et de donner des informations sur les raisons pour lesquelles vous souhaitez être membre du Conseil d'Administration.

Sept membres du Conseil d'administration sont élus, 6 membres parents et 1 membre de la communauté. Dans le cas où un membre de la Communauté n'est pas élu, un membre parent peut remplir ce poste.

Merci en avance pour votre intérêt à siéger au conseil d'administration de CPE Vanier.

Athina Xenos
General Director
CPE Vanier

Formulaire de nomination:

Je, _____, souhaite soumettre ma
(votre nom)
candidature pour devenir membre du conseil d'administration du Centre de la Petite Enfance Vanier.

Le nom de mon enfant : _____

Pourquoi aimeriez-vous devenir membre du conseil d'administration?

Quelle contribution pensez-vous pouvoir faire en tant que membre du conseil d'administration?

Veillez svp demander un membre du personnel ou un autre parent au CPE Vanier de vous nommer.

Je, _____ nomme
(Nom du personnel ou parent au CPE Vanier)

_____ pour un poste sur le conseil administration.
(votre nom)

Nom du personnel ou parent au CPE Vanier

Date

Signature de la personne nommée

Date

GENERAL ASSEMBLY
Board of Directors Nomination Form

The role of the Board of Directors of Centre de la Petite Enfance Vanier is to carry out all necessary steps for achieving the mission of the corporation in accordance with the Internal Rules, letters patent and the general regulations.

If you are interested in serving on the Board of Directors, please complete and return this form to the office prior to or the day of the General Assembly. Once you have submitted your nomination form, your name will be announced as a nominee at the General Assembly and you will be asked to introduce yourself and share some information about why you would like to be a member of the Board of Directors.

Seven Board of Director members are elected, 6 parent members and 1 community member. In the event that a community member is not elected a parent member can fulfill this position.

Thank you in advance for your interest in serving as a Board member at CPE Vanier.

Athina Xenos
General Director
CPE Vanier

Nomination form:

I, _____ , wish to submit my nomination to become a member of the
(Your name) Board of Directors for Centre de la Petite Enfance Vanier.

My child's name is _____

Why would you like to be a member of the Board of Directors?

What contribution do you feel you can make as a member of the Board of Directors?

Please ask another member of the corporation (parent or staff member) to nominate you.

I, _____ nominate
(Name of CPE member who is nominating nominee)

_____ to run for a position on the Board of Directors.
(Your name)

CPE Community member signature

Date

Signature of nominee

Date